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5. Vorstellung des Vereins SINUS (Schulen in Notfällen unterstützen) 

  
Folgende Vorlage lag dem Ausschuss zur Beratung vor: 
 
 
Im Rahmen einer Schulleiterkonferenz am 26.03.2009 befassten sich die Teilnehmer auf 
Wunsch der Schulausschussvorsitzenden Frau Tetteroo-Kroll mit dem Amoklauf in 
Winnenden. 
 
Der stellvertretende Schulleiter des Kopernikus Gymnasiums Herr Vehlow berichtete im 
Laufe der Diskussion über durchweg positive Erkenntnisse einer Fortbildung des Vereins 
SINUS (Schulen in Notfällen unterstützen), an der er zufälliger Weise zum Zeitpunkt des 
Amoklaufes in Winnenden teilgenommen hat. SINUS hat sich zur Aufgabe gemacht, 
Schulen, aber auch Schulträger, bei Krisen wie plötzlichen Todesfällen von Schülern oder 
Eltern, plötzlich freiwerdender massiver Gewalt oder bei anderen Bedrohungssituationen 
zu unterstützen. 
 
Die Verwaltung hat sich auch im Hinblick auf die Vorkommnisse in Sankt Augustin dazu 
entschlossen, einen Vertreter von SINUS zur nächsten Sitzung einzuladen. Der 
Vorsitzende, Herr Pater Dr. Jürgen Langer, wird die Arbeit des Vereins erläutern und für 
die Beantwortung von Fragen zur Verfügung stehen. 
 
 
Herr Pater Langer bedankte sich für die Möglichkeit, die Arbeit des Vereins Sinus den 
Ausschussmitgliedern zu präsentieren. Anhand praktischer Beispiele erläuterte er die 
Arbeitsweise von Sinus. Er führte aus, dass sich Sinus zur Aufgabe gemacht hat, 
Schulleitungen, aber auch Schulträger, bei der Bewältigung von Krisen kompetent zu 
beraten. Die Beratung würde u.a. anderem umfassen, schulspezifische Konzepte zu 
überarbeiten bzw. zu entwickeln und die Krisenkompetenz von Lehrkräften weiter zu 
entwickeln. 
 
Im Anschluss an seine Ausführungen stand er den Ausschussmitgliedern für die 
Beantwortung von Fragen zur Verfügung. Es entstand eine rege Diskussion. 
 
Der Ausschuss bedankte sich letztlich bei Herrn Pater Langer.  
 
Die Verwaltung teilte mit, dass die Frage der Mitgliedschaft in der nächsten Sitzung der 
Schulleiterkonferenz abgesprochen würde. 
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